



Récollecion au Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs

MONTREAL, Canada - Une récollecion, ayant pour thème Avec Lui, renaître autrement, se tenait le samedi 26 mars 2022, au Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs, avec comme prédicateur le Frère Guy St-Onge, Frère de Saint-Gabriel.

Après l'Office des Laudes, il a signalé, dans sa conférence, que les évangiles du Carême nous invitaient à adopter des attitudes nouvelles et à regarder vers l'avenir, tant dans la société que dans l'Église, et ainsi emprunter un chemin de renaissance dans l'espérance.

Puis, un temps d'adoration du Saint-Sacrement et de prière personnelle nous a permis d'intérioriser cet appel à nous laisser transformer et régénérer par Dieu.

Nous avons vécu, ensuite, une célébration du pardon, empreinte du Père miséricordieux, qui accueille, le cœur et les bras ouverts, son fils prodigue. Un Père, qui au lieu de nous juger, nous rétablit dans notre dignité et qui se réjouit de nous voir revenir vers Lui.

Nous rendons grâce pour cette halte bienfaisante et ressourçante qui a permis de nous recentrer sur l'Essentiel et poursuivre notre montée vers Pâques, le cœur pacifié et tourné vers Dieu et les autres, avec l'élan et le désir de renaître autrement avec Lui.